

OMS teme que recortes de Trump afecten lucha contra Covid-19 en África



Nairobi, 20 abr (RHC) La Organización Mundial de la Salud (OMS) expresó su temor de que los recortes de fondos anunciados por Estados Unidos afecten sus esfuerzos para controlar la propagación de la Covid-19 en África.

En una nota difundida por medios locales, la OMS añadió que le preocupa también que las enfermedades prevenibles por vacunación también puedan propagarse, pues los países se ven obligados a cancelar los programas de vacunación.

La decisión del presidente Donald Trump la semana pasada de suspender los fondos estadounidenses para la entidad podría menguar la capacidad del continente de eliminar no solo el nuevo coronavirus, sino también otras enfermedades mortales como la malaria y el VIH/SIDA, dijo un alto funcionario de la OMS.

Por otra parte, el ente mundial insistió en que no había una vacuna aprobada para el tratamiento de la Covid-19 ni en Nigeria, ni en ninguna parte de África, ante rumores que apuntaban lo contrario.

El nuevo coronavirus ha infectado a más de 21 mil 633 personas en África, con mil 76 fallecidos en el continente y cinco mil recuperaciones.

La Oficina Regional de la OMS para África señaló que las naciones más afectadas por el virus son Egipto (con dos mil 350 casos y 178 muertes), Sudáfrica (dos mil 158 y 54), Argelia (dos mil 629 y 375) y Marruecos (mil 888 y 126).

En tanto, un grupo de zonas ghanesas, incluida el Área Metropolitana de Gran Accra, está desde hoy libre del bloqueo implantado hace tres semanas por las autoridades contra la propagación de la Covid-19.

El presidente Nana Akufo-Addo levantó la restricción impuesta en algunas partes del país tras el brote de la pandemia.

Por su parte, la Confederación Africana de Fútbol (CAF) aplazó la final de la Liga de Campeones de dicho continente debido a la pandemia del virus Sars-Cov-2, causante de la enfermedad Covid-19.

El partido de cierre de la competición entre clubes estaba fijado para el 29 de mayo, en la cancha del estadio Japona, de la ciudad de Douala, Camerún, pero la evolución del nuevo coronavirus dejó sin opciones a la CAF.

Egipto planea utilizar el plasma sanguíneo de personas que lograron sobreponerse a la Covid-19 para curar a pacientes con la letal neumonía, subrayaron este lunes medios locales.

Autoridades sanitarias anunciaron el comienzo de ensayos clínicos dirigidos a transferir anticuerpos contenidos en la sangre de quienes recuperaron su salud a aquellos que luchan aún por su vida, destacó Ahram, el periódico de mayor circulación nacional. (Fuente: [PL](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/salud/220326-oms-teme-que-recortes-de-trump-afecten-lucha-contra-covid-19-en-africa>



Radio Habana Cuba